
幹事報告  鈴木光則 幹事 

ようこそ下館ＲＣへ 
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第第 22882200 地地区区   

SSHHIIMMOODDAATTEE  RROOTTAARRYY  CCLLUUBB  WWEEEEKKLLYY  RREEPPOORRTT  22001100～～22001111  

ＲＩ会長 レイ・クリンギンスミス RIテーマ 地域を育み、大陸をつなぐ 

/Building Communities－Bridging Continents 

本日のプログラム 

祝い事・会員卓話 

百目鬼ロータリー財団委員長 

次週のプログラム 

１１月１７日 会員卓話 

        押田 浩 会員 

会長/小林一彦    幹事/鈴木光則     クラブ会報委員会/委員長 早川誠二   委員/早瀬浩一、岩崎晴男 

会長挨拶  小林一彦 会長 

今日は、新世代奉仕・国際奉仕委員会の今年度の活動計画のひとつであるハローワールドについて、報告

させて頂きます。今月の 14 日（木）は太田小、21 日（木）は川島小にて開催致しました。太田小は筑波大の

留学生 8 人、川島小は筑波大の留学生 6人の学生さんの協力を戴き、6年生の交流会を実施しました。前半は

体育館で留学生の紹介と 6 年生による小演奏会があり、その後それぞれの国旗をかざして写真撮影を行い、

それぞれに分かれて昼食をとりました。午後からは、太田小は 8 クラスに、川島小は 6 クラスに分かれて交

流会に入りました。それぞれの国の民族衣装、紙幣、遊び道具・遊び方、食べ物などの説明等見せてもらっ

たりして、子供達は一生懸命メモを取ったり質問したりして、和やかな雰囲気の中にも真剣に取り組んでい

る姿には感心しました。短い時間ではありましたが、将来に役立つ何かをつかんでくれた交流会ではなかっ

たかと思いました。また、先週の土曜日国際ﾛｰﾀﾘｰ第 2820地区 2010～11年度ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ事務所の開所式が、

ここﾀﾞｲﾔﾓﾝﾄﾞﾎｰﾙにて開催されました。当地区山崎ｶﾞﾊﾞﾅｰをはじめ、県内各地区より沢山の役員の皆様方の御

出席を戴き、盛会に開所式をﾛｰﾀﾘｱﾝみんなで祝いました。本格的なｽﾀｰﾄに向けての第一歩を踏み出せて何よ

りだと思います。これからの御活躍を祈念して挨拶と致します。 

例会日時/水曜日  12：30～13：30 

※欠席の場合は午前 10 時までに連絡願います 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ  http://www.shimodate-rc.gr.jp/ 

最最近近のの結結婚婚式式  

事事情情をを知知るる！！！！  

第 2820地区ガバナーエレクト  大木 勲様 

〃   地区幹事      岩月 正勝様 

結城 RC会長                 海老沢 功様 

1. 前会報の幹事報告で「子ホストクラブ」を「コ・ホストクラブ」に訂正させていただきます。 

2. しもだて紫水 RC  ウェルカム サーモン at 筑西 のポスター受理。 

3. しもだて紫水 RC  例会変更のお知らせ受理。 

10月 26日 午後 7 時～  親睦新蕎麦会 伊讃公民館 

11月 6日  午前 10時～ 鮭遡上見学  勤行川緑地公園 

11月 23日 休会 勤労感謝の日 

12月 21日 午後 7 時～  クリスマス例会 

12月 28日 休会 年末のため 

  



スマイル BOX  永井啓一 委員長 

出席報告  司代隆之 委員長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 会員数 出席 欠席 病欠 免除 

10/27 46 37 9 0 6 

本日の合計 49,000 円／累計 580,000 円 

 

 

ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ大木勲様 

本日突然お邪魔します。次年度のｶﾞﾊﾞﾅｰ年度に貴会

に共同会催に参加して頂けることになり、大変感謝

しています。今後のご指導お願いします。 

地区幹事岩月正勝様（結城 RC）・海老澤功様（結城 RC） 

親ｸﾗﾌﾞであります下館 RC の皆様にはいつもお世話

になります。 

小林 一彦  R.I第 2820地区ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ大木勲様、同 

地区幹事岩月正勝様、結城 RC会長海老沢 

功様、お忙しい中ようこそいらっしゃい 

ました。ありがとうございます。濱野晴 

代さんの卓話楽しみにしております。 

鈴木 光則  晴代さん、いつものスマイルで卓話やっ 

て下さい。結城 RCの皆様ようこそ。 

日向野 陽  大木ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ、岩月地区幹事、海老沢 

会長ようこそいらっしゃいました。百目 

鬼会員ゴルフ優勝おめでとう。濱野さん 

の卓話楽しみにしています。 

浜野 紘嗣  大木ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ、海老沢会長、岩月地区 

幹事ようこそ。晴代さんいよいよ出番で 

すね。張切って行きましょう。 

星野 英夫  大木ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ、岩月地区幹事、海老沢 

結城 RC会長ようこそおいで下さいまし 

た。濱野さんの卓話楽しみにしておりま 

す。 

奥沢 裕二  大木ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ、岩月地区幹事、海老沢 

結城 RC会長ようこそおいで下さいまし 

た。濱野晴代さん、第一の関門は会員卓 

話からです。これからがんばって下さい。 

今日は楽しみにしています。 

加藤 昌美  大木ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ、岩月地区幹事、海老沢 

会長ようこそおい出下さいました。濱野 

さんの卓話大変楽しみにしております。 

大関 幸政  濱野晴代会員の卓話愉しみにして居まし 

た。 

小薬 拓巳  濱野さんの卓話を記念して。楽しみにし 

       ています。 

渡辺 進   濱野さんがんばって下さい。 

 

メークアップ 

・10/14  ハローワールド 大田小学校 

  鈴木光則・新井和雄・新井利平・小島ゆり・諏訪哲也

早瀬浩一・百目鬼博行・溝口明洋 

・10/21  ハローワールド 川島小学校 

  小林一彦・鈴木光則・新井利平・早川誠二・早瀬浩一

新井雅勝・加藤昌美・諏訪哲也・溝口明洋・新井和雄

司代隆之・百目鬼博行・大林稔・正根寺幸雄 

出席委員会 司代隆之・中丸健・井狩浩一・新井雅勝 

   笠間ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの集団ﾒｲｸ参加宜しくお願いします。 

中丸 健   濱野晴代会員の卓話よろしくお願いしま 

       す。 

関谷 徹   濱野さんの卓話楽しみにしています。百 

目鬼さん第 174回下館 RC ｺﾝﾍﾟ優勝おめで 

とうございます。 

新井 和雄  濱野会員の卓話楽しみにしています。百 

目鬼さん優勝おめでとうございます。 

正根寺 幸雄 濱野さんの卓話楽しみにしています。 

司代 隆之  濱野晴代さんの卓話を記念して。宜しく 

お願いします。 

溝口 明洋  濱野さんの卓話楽しみにしています。百 

目鬼さんｺﾞﾙﾌ大会優勝おめでとうござい 

ます。 

根岸 隆男  濱野さんの卓話楽しみにしていました。 

百目鬼 博行 濱野さんの卓話楽しみにしております。 

はからずも第 174回下館 RC ｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟでま 

さかの優勝をしてしまいました。 

濱野 晴代  百目鬼さん優勝おめでとうございます。 

本日卓話をさせて頂きます。よろしくお 

願い致します。あわせて娘の結婚の報告 

をさせて頂きます。 

神山 芳子  社団法人日本ﾊﾞﾚｴ協会会員の一員として 

文化予算に対する皆様のご協力をお願い 

致します。 

押田 浩   濱野さんの卓話を楽しみに来ました。 

中里 泰久  大木ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ、岩月地区幹事、海老沢 

会長ようこそ！ 

小島 ゆり  大木ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ、岩月様、海老沢様よう 

こそいらっしゃいました。濱野さんの卓 

話楽しみです。 

永井 啓一  濱野さんの卓話楽しみにしております。 

合わせてお嬢さんの結婚おめでとうござ 

います。ﾏﾝｼｮﾝから姿が見えなくなると思 

うと尐し残念です。百目鬼さん優勝おめ 

でとうございます。 

感謝と奉仕  滝田昌甫 

・10/23  ガバナーエレクト事務所開所式 

  小林一彦・日向野陽・関谷徹・加藤昌美・鈴木光則 

・10/26  第１７４回親睦ゴルフコンペ 

  日向野陽・細谷貢・関谷徹・押田浩・中丸健 

  百目鬼博行・永井啓一・薗部浩重・白井信行 

  三代徳夫・鈴木光則・根岸隆男 



会員卓話  濱野晴代 会員 

 本日は私自身のこと、娘の結婚式を通じて感じたこと、そして例会で 

お世話になっている当ダイヤモンドホールについてお話したいと思いま 

す。私は旧下館市田町のうまれで家は旅館業を営んでおりました。旅館 

業は女性の仕事が中心で、母は一日中働いてため私は父方の祖母と過ご 

す時間が長く、祖母に育てられた部分が多くありました。祖母はとても 

穏やかな優しい人で、反対に祖父は幼い頃になくなりましたが家では怒 

りっぽい人だったそうです。そんな祖父にも祖母は逆らったりすること 

はなく、言うことは何でも聞いていたということでした。このような両親を見て育った父は人間は我慢強

くなくてはならないとよく話します。私もそのような父母、に育てられ自分の子ども達にも祖父母や両親

から学んだことをもとに子育てをして参りました。先日長女が結婚し、その過程で新たに気づいた事があ

りました。結婚式はこのダイヤモンドホールで行ったのですが、準備段階で形式、音楽、式進行の詳細等

きめ細かい打合せを行い、それぞれに多くの人が関わってくれていることも改めて感じました。また、私

自身の頃はほとんどが神前で仲人をお願いして結婚式を行うことが一般的でしたが、現在はキリスト教式

60％神前式、人前式が 20％ずつとチャペルでのウェディングが多く、仲人なしで進行を進めることが多い

ようです。歴史的には現代のような結婚式、結婚披露宴形式が始まったのは 1900 年ころと言われ、それま

では一部神社での神前結婚式以外は自宅で行うことが多かったそうです。1900 年に嘉仁親王(後の大正天

皇)のご婚礼が神前式で行われたのが全国に伝わり、神前式がひろまったそうです。その後高度経済成長期

には結婚式場でのキリスト教式も広まりました。最近のダイヤモンドホールの傾向も教会式が多いのです

が神前式を希望するお客様も増えています。周囲の会場と比べ神前式でも対応できることがこのホールの

よさだと思います。披露宴の形式も変化し、ハウスウェディングと称するパーティー形式の宴を希望され

るお客様も多く、その希望に対応したエアリーハウスと呼ぶ別棟でのアットホームな披露宴も人気があり

ます。これからの取り組みとしてはお客様に満足頂ける結婚式はもちろん地域の皆様に来てよかったと思

って頂ける施設にしたいと思っています。当たり前のことを当たり前に心をこめておもてなしをすること

が一番大切と考えております。娘の結婚式を通じて感じましたが結婚式の形は様々に変わっても子を思う

親の気持ちや結婚式にかける思いは変わらないのではないかということです。今後ともダイヤモンドホー

ルではご本人、ご家族の気持ちを十分に理解し、心に残る結婚式を作るお手伝いをさせて頂きたいと思っ

ています。 

                

                

                

                

第 174 回下館 RC ゴルフコンペ 

第 174 回下館 RC ゴルフコンペに優勝して     百目鬼博行 

 

今回はまさかの優勝でした。前回は 6 位までがアンダーパーのうえ、優勝者は 8 アンダーでした。

ホールアウト直後、同伴者からは 1 アンダーでは優勝はないだろうなどと話していたので、本当

にまさかの優勝でした。勝因はパートナーに恵まれました。今回は根岸さん、三代さん、それに

薗部さんでした。前回優勝者中丸さんのパートナーも根岸さん、三代さんでした。この二人は福

の神かも？。馬券の繰越もあり高額配当が期待されますので、次回の組合せに注意しましょう。

場外馬券の投票大歓迎だそうです（親睦委員会より）。親睦委員会の皆さん、お世話になりました。

感謝感謝。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務所・例会場／ダイヤモンドホール 筑西市玉戸 1053-4 TEL 0296-28-8511 FAX 0296-28-8533 


